

Ronaldo Veitia : un homme heureux grâce à Cuba et au judo



La Havane, 20 sept. (RHC).- Ronaldo Veitia qui a été pendant de longues années entraîneur de la sélection nationale féminine de judo vient de voir inscrire son nom en lettres dorées au salon Hall Fame du Judo mondial au cours d'une cérémonie organisé à Bakou, la capitale de l'Azerbaïdjan.

Sous le coup de l'émotion, celui qui a travaillé comme entraîneur de l'équipe féminine cubaine de judo pendant 30 ans s'est retrouvé à court de phrases.

«Grâce à Cuba et au judo, je suis un homme plus heureux aujourd'hui » a relevé l'homme se cachant derrière les principales victoires des judokas cubaines ces derniers temps.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/172011-ronaldo-veitia-un-homme-heureux-grace-a-cuba-et-au-judo>



Radio Habana Cuba